

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第178号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

新川にかかる両郡橋（中川区下之一色町／港区船場場）の名古屋市の改築計画（案）に対して住民の意見を出し合おう、と「両郡橋のかけかえを考える集い」が、7月22日開催されました。主催は日本共産党一色支部です。

人道橋なら用地買収なし

今年2月、名古屋市は、正江橋（仮称、市道万場藤

移行②地域の安全性向上⋮抜け道としての利用がなくなり、安全な道路へ③工事範囲の縮小⋮用地買収

出入りのためには両側に、側道（幅員4m）の整備が必要→③側道になる部分は現在住宅地や商店街の土地であるため、土地を買収することが必要。名古屋市は、これらの理由から人道橋を提案しました。

人道橋になると自動車は、現橋の手前で、堤防下の道路から坂路で、堤防道路に登り、正江橋（仮称）または、日の出橋を渡つて港区へ行くことになります。

町の将来を考えて

「町のメインストリートである本町通の延長線で、自動車が通行できないことは、まちの衰退をさらに促進する」「自動車が通行できないと、ますます人が町に来なくなる」「庄内川にかかる正徳橋が人道橋としてあるがあまり利用されていない」など車利用を求める声、「自動車が入つてこない分、歩行者優先でゆつたり歩くことができるようになる」「一色のまちその



司会は服部さん、活発な意見が出ました。江上博之市議（正面左）



岐阜の豪雨災害、台風12号による被害、そして、特に7月14日からの猛暑。自然現象とはいえ、この原因に地球温暖化があることは間違いないでしょう▼まさに、猛暑は災害。ブロック塀除去への補助に加え、生け垣もつとや金属フェンスへの補助がもっと求めら



市議 江上ひろゆき



異常気象と地球温暖化

そして、熱中症対策です▼熱中症で多くの方がなくなっています。特に、豊田の小学生の死は痛ましいものです。涼しくするには、エアコン。高齢の方の痛ましい事故が後を絶ちません。エアコンがない。あつてもつけず、扇風機で。高齢者

るような施策が求められます▼そして、そもそも地球温暖化対策を本格化することです。原発や石炭発電ではなく、自然エネルギー、再生エネルギーの利用促進は待つなし。ここでも市民と野党の共闘で安倍・自民党政治を変えましょう。

か、と一体で考える必要がある」「自動車道にすると、用地買収が起きて、商店街がさらに衰退する」という意見もありました。

じっくり地域の声聞け

「用地買収はなしで、地域の声を集める。自治会や様々な声を集め、名古屋市に要望を出していこう」と提案されました。

弁護士相談 8月9日午後6時半（木）電話連絡

363-1450 江上事務所

地域の声集めた両郡橋を

大阪北部地震、西日本や岐阜の豪雨災害、台風12号

命の危機です。根底に苦しみ生活があるのではないで

しょうか。命を守る最低限の健康で文化的な生活を保障するのは国や名古屋市の責任です▼生活保護のエアコン設置促進も重要です。

そうでない方もお金の心配をせずエアコン利用ができる

方の気持ちも大切ですが、命の危機です。根底に苦しみ生活があるのではないで

参院選、市議選勝利向け宣伝

憲法守ろう3000万署名

安倍政権を退陣させよう、名を国会へ。愛知選挙区で倒すためにも市民と野党の共闘を進める日本共産党は、すやま初美さんを先頭に、宣伝を続けています。

市民と野党の共闘を

7月23日、江上博之市議も参加しました。国の悪政を変える参院選で、比例代表850万票を獲得し、7

衆のみなさんは、憲法9条にちなんだ「9の日」、戦争法が強行された「19の日」、そして、土曜日を中心とした名活動に取り組んでいます。

11月3日までに、中川区では、37000筆目標で、現在12072筆（7月20日現在）です。



木造天守は計画通りいかず

自公民減木材契約賛成



名古屋市会6月議会本会議質問で、江上博之市議は、2022年天守閣木造化のための「木材契約」の問題点を指摘しま

した。結果は、7月4日、

本会議で、約95億円の木材契約を竹中工務店と締結することが日本共産党がたい」と、市の計画を認めませんでした。

計画見直すしかない

古屋市の計画は「承服しない」と、市の計画を認めませんでした。

現天守の解体、木造化のためには、特別史跡として「本質的価値がある石垣」が保全されていることが必要です。文化庁は、有識者の意見を聞いて進める姿勢であり、現時点で、文化庁の「現状変更許可」が出る見通しがない、ということが明らかになりました。

マスコミ報道では、文

化庁の文化審議会が開催される10月、あるいは、来年5月開催時に許可答申を出すかのような論調がありますが、見通しが

ない、というのが事実です。



安倍9条改憲NO!をの意志を示そると3000万署名が取り組まれています。

7月9日、地下鉄高畠駅出入口では、江上市議も参加して取り組みました。

7月20日、延長国会で、被災者支援を第一にするのではなく、「カジノで負けた人の金でまちづくり」というカジノ法案が、自民党、公明党、維新の会の賛成で議決されました。日本共産党は反対しました。

7月20日、延長国会で、市として設置する以上、地域産業の振興、地域経済の活性化、住民福祉に役立つなど目標を持つて事業を進めることを求めました。

言を「思いつきの軽率な発

人命より賭博か

7月26日、熱田区日比野にある国際会議場センチュリーホールはじめ関連施設の改修、増設、事業手法などについての調査報告書の内容が市議会経済水道委員会で報告されました。江上博之市議は、国際会議場の建設後30年近く経て利用率は7割で十分活用されていが目的の達成度など総括し、これからの方につけて質疑しました。名古屋



市として設置する以上、地域産業の振興、地域経済の活性化、住民福祉に役立つなど目標を持つて事業を進めることを求めました。

言であり、名古屋市長として許されないと批判しました。西日本や岐阜の豪雨災害への募金にも取り組みました。

弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時 無料相談

電話363-11450

| | | |
|--------|---------|------------|
| 11時11分 | 尾頭橋ツルハ前 | 8月15日終戦記念日 |
| 11時20分 | 五女子 | |
| 11時30分 | 名鉄山王 | |
| 11時40分 | あおなみ線中島 | |
| 11時50分 | 近鉄伏屋 | |
| 11時55分 | JR尾頭橋 | |